

Tingkatkan Kesehatan Masyarakat, Persit KCK Cabang XLVIII Bekerjasama Dengan Puskesmas

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.WARTAMILITER.COM

Oct 16, 2023 - 15:10



Pelaksanaan pemeriksaan kesehatan oleh tenaga kesehatan Puskesmas Kota Bangkalan

BANGKALAN, - Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan, yang merupakan organisasi sosial kemiliteran yang didedikasikan untuk membantu masyarakat dan meningkatkan kesejahteraan, telah berhasil menjalankan kolaborasi yang produktif dengan Puskesmas Kota Bangkalan. Hari ini, Senin (16/10/2023), mereka melaksanakan serangkaian kegiatan kesehatan di Aula Gedung Manunggal, Komplek Makodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan.



Selain melaksanakan kegiatan pemeriksaan kesehatan, dilaksanakan pula senam bersama

Kegiatan yang diselenggarakan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan pemahaman masyarakat seputar pentingnya kesehatan dan nutrisi. Berbagai kegiatan dilaksanakan dalam acara ini, termasuk Posyandu (Pos Pelayanan Terpadu) dan Posbindu (Pos Pembinaan Terpadu). Kegiatan Posyandu memberikan pelayanan kesehatan bagi anak-anak, ibu hamil, dan ibu menyusui, sementara Posbindu memberikan pelayanan bagi masyarakat umum, seperti pengecekan tekanan darah, gula darah, dan lainnya.

Selain itu, dalam upaya untuk meningkatkan asupan vitamin A pada anak-anak, Persit Kodim 0829/Bangkalan juga memberikan suplemen vitamin A kepada anak-anak yang membutuhkan. Vitamin A memainkan peran penting dalam mendukung pertumbuhan dan perkembangan anak-anak.

Selama kegiatan ini, masyarakat Bangkalan juga mendapatkan penyuluhan kesehatan yang berharga tentang berbagai isu kesehatan, termasuk pola makan seimbang, pentingnya imunisasi, serta cara-cara menjaga kebersihan diri dan lingkungan.

Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan, Ibu Riska Taufik Dwinova mengungkapkan, "Kami sangat senang bisa berkontribusi dalam upaya meningkatkan kesehatan masyarakat. Kolaborasi dengan Puskesmas Kota Bangkalan adalah langkah positif dalam mencapai tujuan tersebut. Semoga kegiatan ini bermanfaat bagi banyak orang." Tuturnya.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi yang tinggi dari masyarakat setempat karena telah memberikan pelayanan kesehatan yang bermanfaat. Ini adalah contoh nyata dari sinergi antara komunitas dan institusi pemerintah yang dapat meningkatkan kesejahteraan bersama.

(Pendim_0829)